

Martes 20 de noviembre de 2012

Titulares

- *El Ministerio TIC lanzará este martes en Bucaramanga la estrategia nacional 'Redvolución'*
- *La Secretaría de Educación y Neuroharte premiarán experiencias de inclusión educativa*
- *Gobernador Aguilar Villa anunció \$7.800 millones y más transferencias para Unipaz*
- *Gobernación de Santander adopta estrategias para derrotar la violencia contra las mujeres*

La Asamblea aprobó en segundo debate el presupuesto del Departamento para el 2013

- *El tercer y último debate será este martes, a partir de las 8:00 de la mañana*

BUCARAMANGA. La Asamblea de Santander aprobó este lunes en segundo debate la Ordenanza 056, que fija en 966.756 millones 521 mil pesos el Presupuesto General de Ingresos y Gastos de la Administración Departamental para la vigencia fiscal 2013.

De esta manera, se dio vía libre a la realización del tercer y último debate a la Ordenanza 056, que se efectuará este martes a partir de las 8:00 de la mañana en la Asamblea Departamental.

La secretaria de Hacienda de Santander, Margarita Escamilla, al término de la sesión dijo que la Administración Seccional espera que los honorables diputados aprueben definitivamente esta iniciativa para que el Gobierno Departamental tenga las herramientas necesarias para ejecutar los diferentes programas y proyectos contemplados en el Plan de Desarrollo 2012-2015.

68% para inversión

El diputado Henry Hernández, presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Asamblea, dijo que el presupuesto se estructura con recursos propios, ingresos corrientes y del Sistema General de Participación. El mayor porcentaje será destinado para inversión.

“De los recursos aprobados, el 21.8 por ciento se invertirán en gastos de funcionamiento y el 68 por ciento se destinará a inversión. Eso nos da la seguridad de que los recursos se invertirán en la gente, directriz fijada en el Plan de Desarrollo Santander en Serio: Gobierno de la Gente, del gobernador Richard Aguilar Villa”, precisó el diputado.

Regalías

Durante el debate, los diputados expresaron que dentro del presupuesto aprobado de inversión no se incluye lo que le llegará al Departamento por concepto del Sistema General de Regalías, fijado en 78.965 millones 963 mil pesos.

Los asambleístas explicaron que esto obedece a lo consagrado en la Ley 531 de 2011, y al Decreto 1949 del 2012, donde se establece que los recursos asignados por el Sistema General Regalías para los departamentos se incorporarán por decreto que expida el Gobernador, una vez sea aprobado el proyecto en el respectivo Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD).

El Ministerio TIC lanzará este martes en Bucaramanga la estrategia nacional ‘Redvolución’

BUARAMANGA. El Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones lanzará este martes en Bucaramanga la estrategia nacional ‘Redvolución’, mediante la cual se busca que estudiantes de décimo y undécimo grado tengan dentro de sus opciones de servicio social la posibilidad ser promotores de los usos y ventajas de Internet.

El lanzamiento de ‘Redvolución’ se realizará a las 9:00 de la mañana en la Escuela Normal Superior de Bucaramanga, ubicada frente al Parque de Los Niños, y contará con la intervención de la viceministra TIC, María Carolina Hoyos, y el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

400 ‘Redvolucionarios’

En esta actividad, 400 jóvenes de Santander harán su declaración de ‘Redvolucionarios’, con lo que se comprometen a ser facilitadores TIC en sus comunidad, a abrir las puertas del aprendizaje, a buscar un futuro mejor y a compartir sus conocimientos con sus vecinos, todo a través de Internet. Lo mismo harán jóvenes de 14 ciudades del país que se conectarán de forma virtual al evento.

“Con este programa se quiere que los muchachos de décimo y undécimo grado vayan hogar por hogar, casa por casa, enseñando todo lo relacionado con las tecnologías de la información y las comunicaciones y sus ventajas a las madres cabeza de familia, a los padres, abuelos, tíos y demás personas alejadas de los últimos avances digitales”, expresó Omar Lengerke, secretario de las TIC en Santander.

Revolución tecnológica

El ministro TIC, Diego Molano Vega, manifestó que está comprobado mundialmente que el aumento del uso apropiado de Internet repercute de forma directa y positiva en la economía de los países: “en Colombia estamos viviendo una revolución tecnológica, y para salir ganadores debemos estar capacitados y preparados. En este camino, nuestros niños y jóvenes son piezas clave”.

‘Redvolución’ pretende inspirar y aumentar el uso de las TIC de manera responsable en las comunidades de estratos 1, 2 y 3, y -de forma paralela-, combatir la idea negativa de ‘no se puede’, ya que con el uso de Internet se tendrá la oportunidad de crear nuevas ideas y proyectos.

Cualquier colegio del país puede poner dentro de sus opciones para el servicio social obligatorio la estrategia 'Redvolucionarios', que en su parte inicial ha formado a 6 mil jóvenes para que lleguen a las comunidades.

La Secretaría de Educación y Neuroharte premiarán experiencias de inclusión educativa

BUCARAMANGA. A partir de las 2:00 de la tarde de este martes, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación de Santander, se realizará el acto de reconocimiento a los docentes que participaron en el encuentro de socialización, sistematización y divulgación de experiencias pedagógicas de enseñanza a niños y jóvenes con necesidades educativas especiales.

La actividad es organizada por la Secretaría de Educación de Santander y la Fundación Centros de Aprendizaje Neuroharte, y hace parte del programa 'En Santander la inclusión hace la diferencia', cuyo objetivo es fortalecer los procesos de inclusión educativa e incentivar a maestros de instituciones oficiales que implementan prácticas pedagógicas que favorecen la inclusión educativa de niños, adolescentes y jóvenes en condición de discapacidad, talentos y capacidades excepcionales.

Capacitación y pasantía internacional

Jaider Adrián Amaya Díaz, coordinador de Neuroharte en Santander, explicó que para otorgar los reconocimientos se seleccionaron cinco experiencias significativas de docentes que desarrollaron opciones de enseñanzas diferentes para niños con necesidades educativas especiales, y la experiencia que ocupó el primer lugar recibirá una pasantía internacional y capacitación, según el trabajo realizado. Los demás docentes también recibirán premios.

Para mayor información, favor ingresar al sitio web: www.neuroharte.com o escribir a los correos santanderinclusiva@neuroharte.com, experienciassantander@neuroharte.com o llamar a los celulares 3188067026, 3187826450 y 3186992600.

Gobernador Aguilar Villa anunció \$7.800 millones y más transferencias para Unipaz

- *Este lunes, el Instituto Universitario de la Paz (UNIPAZ) celebró 25 años de actividades*

BARRANCABERMEJA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y el rector del Instituto Universitario de la Paz (UNIPAZ), Oscar Porras, inauguraron este lunes los laboratorios de biología, cromatografía y biotecnología, acto central de la celebración de los 25 años de la institución universitaria de Barrancabermeja.

Durante esta actividad, el Mandatario departamental anunció la inversión de 7.800 millones de pesos para la construcción de un edificio con 36 aulas de clase, y el restablecimiento del sistema de transporte para los estudiantes que a diario se trasladan a la sede universitaria situada en vía a Barrancabermeja - Bucaramanga.

Aumento de transferencias

El gobernador Aguilar Villa dijo a la comunidad universitaria y autoridades del Puerto Petrolero que: “aumentamos las transferencias de 7.000 a 9.000 salarios mínimos mensuales legales vigentes. Ahora, el 80 por ciento está destinado para servicio de los docentes y un 20 por ciento para invertir en infraestructura, con el apoyo de la Alcaldía de Barrancabermeja”.

El Mandatario seccional felicitó al rector, Oscar Porras, por la entrega y compromiso que ha demostrado en la dirección de Unipaz, y lo exhortó a trabajar, junto al alcalde de Barrancabermeja, Elkin Bueno Altahona, para posicionar la Universidad como una de las mejores en Santander.

Gobernación de Santander adopta estrategias para derrotar la violencia contra las mujeres

BUCARAMANGA. La deshonrosa fama que Santander tiene en el ámbito nacional de ser uno de los departamentos con altos índices de violencia contra las mujeres, con unos 1.300 casos reportados en lo que va corrido del año, desde este mes tiene dos estrategias más para combatirla, puestas en marcha por la Gobernación.

Las dos estrategias hacen parte de una serie de actividades diseñadas por la Administración seccional, a través de la Secretaría de Desarrollo y su Grupo de Mujer y Equidad de Género, para celebrar durante todo noviembre el Mes Internacional de la No Violencia Contra las Mujeres.

Programa de radio

La primera estrategia es el programa radial ‘Santander Libre de Violencia contra las Mujeres’, que la Secretaría de Desarrollo y la Policía Nacional emiten desde hace 15 días por la emisora de la Policía, en el dial 91.7 FM, como parte de una alianza interinstitucional que busca contrarrestar el maltrato a la mujer, que en Santander se sitúa por encima del promedio nacional.

La secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera Sierra, dijo que el horario del programa es de 7:50 a 8:00 de la mañana, y está dirigido a oyentes de ambos géneros y de todas las edades, con el propósito de sensibilizarlos sobre los derechos de las mujeres, “para que en una sola viva voz digamos no a la violencia contra las mujeres”.

Alexandra Almanza, coordinadora del Grupo de Mujer y Equidad de Género, dijo que el programa se compone de entrevistas, diálogos con invitados especiales, historias de vida, asesorías, orientaciones y de las acciones que realiza la Administración Departamental para contrarrestar este flagelo. “Además, el programa informa cómo actuar y a quién dirigirnos en caso de ser víctimas, dijo Alexandra Almanza.

Línea 106

La reactivación de la Línea 106 es otra estrategia puesta en marcha por la Gobernación de Santander en su propósito de erradicar la violencia de que son víctimas las mujeres. Esta línea es atendida por personal profesional dedicado a orientar, atender, acompañar y ofrecer un seguimiento especializado a las mujeres en el tema de violencia de género en todas sus formas. Además, se brinda asesorías psicológica y jurídica como herramientas para hacerle frente al flagelo.

“Para hacer efectiva esta estrategia, la Secretaría de Desarrollo ha encargado personal idóneo para manejar y orientar la Línea 106, que será reactivada este 25 de noviembre, fecha en la que se celebra el Día Internacional de la No Violencia Contra las Mujeres”, informaron las funcionarias.

Secretaría de Agricultura socializa convocatoria de alianzas productivas

BUARAMANGA. Con el propósito de socializar las convocatorias de Oportunidades Rurales y Alianzas Productivas 2013, y promover la recepción del mayor número de perfiles, la Secretaría de Agricultura de Santander adelanta una serie de reuniones este mes en los principales municipios de las provincias del departamento.

La secretaria de Agricultura, Maritza Prada Holguín, manifestó que el programa Apoyo Alianzas Productivas es una iniciativa del Gobierno Nacional que busca incrementar la competitividad y el desarrollo empresarial de las comunidades rurales de escasos recursos económicos.

La socialización

Maritza Prada Holguín expresó: “la Cámara de Comercio de Bucaramanga es el operador del Ministerio de Agricultura en las Alianzas Productivas. Durante esta semana estamos socializando el proyecto en las provincias para que las asociaciones interesadas se enteren y participen de la convocatoria. En la Gobernación estamos involucrados debido a que somos cofinanciadores de las propuestas que se presenten”.

Esta semana, la socialización de Alianzas Productivas 2013 se desarrolla en San Gil, Vélez, Barrancabermeja y Barbosa.